

Grußwort

Liebe Gemeindeglieder, liebe Freunde, Förderer und Ehrengäste unserer Bartholomäuskirche,

nach vielen anstrengenden Jahren voller Planen, Sammeln, Abhalten von zahlreichen Veranstaltungen, wie der Verkauf von Christbäumen oder die Versteigerung von bemalten Straußeneiern, u. v. m. ist unsere Emtmannsberger Bartholomäuskirche wunderschön saniert:

Das Kirchendach erstrahlt in neuem Glanz und der Dachstuhl ist nach aufwändigen Zimmererarbeiten für die nächsten Jahrzehnte gesichert. Glücklich sind wir auch über den neuen Anstrich, dessen freundliche Farbgebung unsere Kirche schon von aller Weite wahrnehmen lässt.

Die Sanierung unseres Kirchturms wurde im Herbst letzten Jahres abgeschlossen und mit einer eindrucksvollen Aufführung des geschichtlichen Theaterstückes „Der Turm“ von Pfr. J. Wilfert und unter der Regie von Herrn Hinrich Rehwinkel gekrönt. Seit 2012 können wir uns endlich wieder am Geläut der ebenfalls restaurierten Glocken erfreuen. Besondere Beachtung verdient die Neuver ziehung und Vergoldung der Kirchturmuhren.

Jetzt ist es aber erst einmal an der Zeit um Innezuhalten und um Ihnen herzlichen Dank zu sagen!

Im Namen der Kirchengemeinde Emtmannsberg und persönlich darf ich einem großen Kreis engagierter und opferbereiter Mitstreiter und Bürger danken. Ich tue das von ganzem Herzen! Alleine wäre das alles nicht zu stemmen gewesen.

Ebenso schätzen wir uns glücklich, dass die Emtmannsberger Bank die Schirmherrschaft für die anstehenden Festlichkeiten anlässlich der Wiedereinweihung unserer Kirche im Mai 2013 übernommen hat.

Unser besonderer Dank gilt hierbei dem Geschäftsführer Herrn Stefan Lischkowitz.

Kirche, Kunst und Kultur

Sie sehen, dank Ihrer großzügigen Mithilfe und Unterstützung ist viel geschehen, bewegt und vollendet worden, was aber deswegen keinen Stillstand bedeutet. Für das Fest der Wiedereinweihung unserer sanierten Kirche am **4. Mai 2013** gibt es abermals ein breites Programm von Veranstaltungen und Aktivitäten aus den Bereichen Kunst und Kultur, um damit unser Kirchenleben zu erweitern, zu bereichern und bunt zu gestalten. Erlöse daraus sollen der bereits bewilligten und begonnenen Sanierung der Fresken in der Ursprungskapelle zugute kommen. Was sie erwartet und die Termine dazu ersehen Sie in vorliegendem Katalog und in gesonderten Hinweisen. Herzliche Einladung! Wir freuen uns auf Ihr Kommen.

Möge unsere Kirche eine Kraftquelle und Oase für die Menschen sein, die sie besuchen und Gottes schützende Hand auf ihr ruhen.

Ich wünsche Ihnen Gottes Segen und behütete Wege für die kommende Zeit.

Ihre

Pfrin. Beate Wilkowsky